2024-05-13

MENTIRAS DE MORENA EN EL DEBATE CHILANGO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

http://www.urbepolitica.com/index.php?id=nota&seccion=delegaciones&ide=3922

Daniel Ordoñez, candidato a Iztacalco por la coalición "Va X la CDMX", por segunda ocasión ganó el Debate Chilango organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), y de paso exhibió las mentiras de la candidata del oficialismo, quien sin dejar de leer el guión que le dictó el actual alcalde Armando Quintero, ofreció lo que no han podido resolver en los últimos 21 años.

El aspirante por la coalición PAN-PRD-PRI recalcó el desdén de la aspirante morenista al no participar en cuatro debates que ya se realizaroncon antelación (Iztacalco Noticias, Asociación Pochteca, Canaco y el primer Debate Chilango del IECM), lo cual dejó al descubierto a una candidata sin cercanía al pueblo iztacalquense, carente de propuestas, pero sobre todo, con miedo a enfrentar los cuestionamientos tras la pésima y corrupta administración de Morena en la demarcación.

En esta ocasión se trató el tema de seguridad, a lo que el candidato Daniel Ordoñez se dijo sorprendido de las falacias del régimen respecto a la baja en los índices de delincuencia.

"Hasta da coraje escuchar como mienten, como pretenden convencer que han bajado los índices delincuenciales. ¿Por qué no va y le dice eso a los de la unidad Miravalle en Pantitlán? Dígales que bajó la delincuencia a la gente que se les meten a vaciarles sus departamentos; o a los de Santa Anita, de la Nueva Santa Anita o Viaducto Piedad, que cuando salen ya no tienen espejos, ya les robaron los rines, ya les quitaron los faros de sus carros; o dígales que ya bajó la delincuencia a los comerciantes de Apatlaco, en el Campamento, que los están extorsionando; o a los comerciantes que están en Tezontle de lado de la Zapata Vela y de las Ramos Millán, dígales que ya no hay delincuencia, que ya disminuyó. Dígaselo a las dulcerías de la Agrícola Oriental, que les están pidiendo piso", señaló el candidato.

Respecto al desarrollo social y a la mejora de los servicios urbanos, el aspirante de "Va X la CDMX" destacó la importancia de rescatar los espacios deportivos, mismos que se encuentran abandonados y en pésimas condiciones, una muestra más de los pésimos gobiernos encabezados por el "quinterismo", desde hace 21 años.

Asimismo, recordó como la política deportiva también está en el olvido, tanto así que pese a contarse con la Ciudad Deportiva "Magdalena Mixhuca", la administración morenista no ha podido generar un solocampeón en ninguna rama.

"Que lamentable escuchar a la candidata del "quinterismo" decir que ahora si van a iluminar la alcaldía. ¿Se acuerdan cuando Armando Quintero dijo que estaba iluminado Iztacalco al 100? De veras que es vergonzoso que venga a hacer planteamientos del fracaso de su gobierno que ahora quiere representar", fustigó Ordoñez ante las propuestas sobre infraestructura que leía la aspirante morenista de los panfletos que tenía a la mano.

En torno al desarrollo económico y humano, el candidato de "Va X la CDMX", recordó que en los últimos 21 años, de acuerdo al Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, la calidad de vida en Iztacalco disminuyó, pues el Índice de Desarrollo Humano alcanzó los peores niveles en esta zona del oriente de la capital.

"Ahí podemos entender con mucha claridad porque esta Iztacalco así. ¿Por qué disminuye la calidad de vida? Porque no le invierten a los espacios públicos. Fundamentalmente hemos tenido un gobierno corrupto que el dinero del presupuesto no se aplica en lo que debiera. Si el dinero de nuestro presupuesto se aplicara en las calles

de Iztacalco se notaría por todos lados, no tendríamos los deportivos tan deteriorados, las calles llenas de hoyos y baches, los centros sociales abandonados, la marginalidad que tenemos y que no nos merecemos. Debemos elevar calidad de vida y por supuesto debemos de dejar de lado la extorsión a los comerciantes, a los los los establecimientos mercantiles y a los industriales", señaló el candidato Ordoñez.

Finalmente y después de darle tiempo a su contrincante morenista quien estaba ahogándose al tratar de responder apresuradamente, el aspirante por la coalición PAN-PRD-PRI recordó a las y los votantes iztacalquenses que ellos tienen en sus manos el continuar con el denominado "régimen del quinterismo" o hacer el cambio eligiendo a Daniel Ordoñez, quien es una persona que conoce los problemas de Iztacalco y que ama a su alcaldía.